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La prochaine séance du 

conseil régulière aura lieu le 

lundi 7 août à  

19 h 30, 

 

La date limite pour apporter 

votre annonce est le 

lundi 7  août 2023  

par courriel :  

municipalite@standredulac.qc.ca 

Municipalité de 

Saint-André-du-Lac-Saint-Jean 

11, rue du Collège 

Saint-André-du Lac-Saint-Jean 

(Québec)  G0W 2K0 

418 349-8167 
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04 août 2021 

 INFO Municipalité     
12 JUILLET 2023 

Séance ordinaire du 3 juillet 2023 

CONSEIL EN BREF 

 

Démarche de regroupement de service 

La main-d’œuvre est de plus en plus rare et plusieurs postes ne sont couverts que par un employé. Les 

municipalités n’ont donc pas une grande marge de manœuvre en cas d’absence ou de départ. Lors 

d’une journée thématique à La Doré, les municipalités de la MRC Domaine-du-Roy ont réuni leur maire/

mairesse et dg. Ils ont été invités à partager leurs problématiques de recrutements et leurs besoins à 

court, moyen et long terme. Afin d’étudier plus profondément les différentes avenues possibles, un comi-

té est mis sur pied. Le conseil a autorisé mandater Madame Claire Desbiens, mairesse, afin de siège sur 

ce nouveau comité au sein de la MRC. 

Nomination d’une greffière d’assemblée remplaçante 

Afin de pouvoir siéger, le conseil doit pouvoir compter sur la présence de la greffière. Celle-ci doit consi-

gner par écrit les actes et délibérations du conseil. Afin de s’assurer que la séance ne soit annulée en 

cas de l’absence de la greffière actuelle, le conseil a mandaté Madame Hélène Vandal au poste de gref-

fière remplaçante. Celle-ci possède toutes les qualifications requises afin d’assurer ce poste.  

Achat de tablettes électroniques 

Le conseil procédera à l’achat de six tablettes électroniques pour les conseillers et conseillères. Comme 
les membres du conseil reçoivent beaucoup de documentation confidentielle et que leurs appareils sont 
partagés avec d’autres usagers, il est primordial de remédier à la situation. Celles-ci seront exclusive-

ment réservées aux tâches municipales et resteront la propriété de la municipalité.   

 

Adoption du règlement 2023-05 concernant le brûlage 

Le conseil a adopté le règlement 2023-05 concernant le brûlage. Celui-ci est disponible en format élec-

tronique sur le site internet de la municipalité ou en papier à l’hôtel de ville.  

 

Recommandation de paiement Stantec – Décompte # 9 

Le conseil a accepté le décompte # 9 du projet d’interception et d’assainissement des eaux usées de 

Paul Pedneault inc.  
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Soumission signalisation Lévis 

Le conseil a accepté la soumission pour différentes affiches et pièces pour un montant de 2 197.45 $. 

 

Demande de dérogation mineure Re : La société 9345-2761 Québec inc. 

Le conseil a approuvé la demande de dérogation mineure de la société 9345-2761 Québec inc. Celle-

ci consiste à une autorisation de construire un bâtiment de ferme plus près de la limite de circulation. Il 

est important de prendre en compte qu’un bâtiment déjà existant, laisser à l’abandon sera détruit et 

remplacer par ce nouveau. Après les travaux, le nouveau bâtiment sera plus loin de la voie de circula-

tion que l’ancien.  

Embauche – Travaux publics – Sébastien Bergeron 

Le conseil a procédé à l’embauche de Monsieur Sébastien Bergeron au poste de journalier aux tra-

vaux publics.    

Embauche – Chute et parc – Maribel Fleury 

Le conseil a procédé à l’embauche de Madame Maribel Fleury. Celle-ci sera responsable des fleurs et 
du ménage de la salle communautaire.  
 
Soumission d’asphaltage – Dufresne Asphalte 

Le conseil a accepté la soumission de Dufresne Asphalte pour trois tronçons dans le chemin Saint-

Hilaire. Il s’agissait du coût le plus bas des soumissions reçues. 

 

Séance spéciale du 4 juillet 2023 

Présentation et acceptation des états financiers 2022 

Le conseil a accepté les états financiers pour l’année 2022. Les faits saillants seront présentés dans le 

rapport de la mairesse à la séance du mois d’août.  

 

Proposition Environnement CA – Projet de compensation faunique 

Les demandes du ministère de l’Environnement sont en constant changement. C’est pourquoi il est 
nécessaire d’effectuer des changements dans le projet de compensation faunique du projet en cours 
de traitement et d’interception des eaux usées. Afin de répondre à tous les critères, le conseil mandate 

la firme Environnement CA pour la conception et le suivi des rapports sur trois ans.  
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CHŒUR DES PIONNIERS 

 

FADOQ LES BELLES CHUTES DE ST-ANDRÉ 

NOUVEL ÉVÉNEMENT !!! 
FADOQ LES BELLES CHUTES 

 
JOURNÉE INTERNATIONALE DES AINÉS 

Le vendredi 29 septembre 2023 
À la Saguenéenne de Chicoutimi 

Prix : 25$ / personne (transport + dîner) 
Transport par autobus 

≈≈≈≈≈ 

Présence de la ministre des Ainés 
Invité: Pierre Lavoie 

Conférence 
Visite de kiosques 
Musique + danse 

ETC…. 

Donnez vos noms et payez à Céline Bilodeau ou à un membre du C.A. 

Bonjour,  

 Nous désirons féliciter Madame Denise Perron 

notre gagnante du moitié-moitié qui a gagné un 

montant de 170$.  

Nous vous invitons à vous procurer un billet au 

montant de 2.00$ soient au Relais, à la Municipalité 

ainsi qu’avez nous. (Claire Brassard, Emma Bras-

sard, Marthe Villeneuve, Murielle Harvey et Stépha-

nie Plourde). 

 Le prochain tirage se fera le 20 août 2023 après la 

messe de 9h00. 

 La direction du Chœur des Pionniers 

(OSBL)            

Régie des alcools des courses et des jeux  

Licence 431649-1 

                       AVIS DE CONVOCATION   

                      ASSEMBLÉE GÉRÉRALE   

         CORPORATION CHŒUR DES PIONNIERS DE 

SAINT-ANDRE                             

Prenez avis que l’assemblé générale annuelle de la 

corporation Chœur des Pionniers de Saint-André sera 

tenue mardi le 08 août 2023, 19h, à la salle communau-

taire au 10 rue du Collège Saint-André. 

En plus des points de formalités, l’ordre du jour compor-

tera les sujets suivants : 

. Présentation du rapport d’activités 2022-2023. 

. Projection des projets à venir. 

Au plaisir de vous y rencontrer en grand nombre ! 

Cet avis est donné par le Conseil d’Administration le 05 

juillet 2023. 

Emma Brassard 

Secrétaire 


